
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº   089 /2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

depois de ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no 

sentido de solicitar a esta Edilidade, Qual valor repassado pelo Governo do Estado 

de São Paulo e Governo Federal para o combate ao COVID-19 e onde esta sendo 

aplicado este recurso?  

Solicito também planilha e cópia das notas fiscais gastas até o 

momento. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Com o início da pandemia os Governos Estadual e Federal, 

destinaram verbas para suprir e manter o Município atuante na luta contra a pandemia. 

Sendo assim, solicito informações de quanto e como esta sendo 

aplicado este dinheiro destinado ao município. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 15 de Junho de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


